暮らしの情報ペ・



河川水質調査測定結果

なとまた		BOD	理控甘淮	
採水地点		BOD	坂 現基準	
	上流	1 6 mg/ℓ	3mg/ℓ以下	
間川	下流	1 3 mg/ℓ		
不老川	上流	21 2 mg/ℓ	10mg/ℓ以下	
	下流	8 8 mg/ℓ	IUmg/モ以下 	

大気調査測定結果

測定場所	二酸化窒素	環境基準	浮遊粒子状物質	環境基準
狭山台地区	0 027 ppm	0 04 ppm ~	0 026 mg/m³	0 .10 mg/m³
国道16号沿道	0 029 ppm	0 Ω6 ppm	0 029 mg/m³	以下

道路交通騒音調査測定結果

騒音レベル (dB)		環境基準 (dB)					
昼間	夜間	昼間	夜間				
76 .1	75 <i>&</i>						
74 .1	73 D						
80 .7	80 5	65	60				
71 .1	67 <i>&</i>						
69 D	66 9						
	昼間 76.1 74.1 80.7 71.1	76 .1 75 .8 74 .1 73 .0 80 .7 80 .5 71 .1 67 .8	昼間 夜間 昼間 76.1 75.8 74.1 73.0 80.7 80.5 71.1 67.8				

D濃度が低下 度を表すBO 降雨量なども 川の水質は、 ています。河 しており、水 川とも、汚濁 人間川と不老 影響しますが

も汚濁の進んだ河川とされていまし ています。 また、不老川は全国的に 安定して維持することが重要になっ 質の改善が進んでいると言えます。 たが、今日では大幅に改善され、き に適合しており、今後もこの水準を れいになってきました。 人間川では、環境基準(3 ㎏/ℓ)

過しており、11年度も同様の結果と ら一部を除いて環境基準を大幅に超 道路交通騒音 調査を行いました。 騒音は、以前か か所において、交通騒音と交通量の 国道16号など市内主要幹線道路5

た大気汚染対策を進めます。

どから排出される浮遊粒子状物質は おらず、特に、ディーゼル自動車な 視を進めるとともに、さらに充実し していました。しかし、都市部の大 し、前年との比較でも、濃度が低下 気汚染の状況は、近年改善が進んで 大きな問題となっています。 そこで市では、大気汚染状況の監

引き続き皆さんのご協力をお願いします。なお、詳しいデータは行政資料室でご覧いただけます。 り、年々きれいになってきています。 今後も生活雑排水の浄化やアイドリングストップ運動など ン作戦をはじめ、流域にお住まいのかたや、自治会、学校、環境保全団体の皆さんのご協力によ

市では、11年度に実施した環境調査を取りまとめましたので、お知らせします。河川はクリー

年々きれいになりました

で毎月1回、生物科学的酸素要求量 老川において、上流と下流の2か所

(BOD) などの水質調査を実施し

河川水質

市内の主要河川である入間川と不

大気環境

の結果は、いずれも環境基準に適合 粒子状物質などを測定しました。 そ と国道16号沿道で二酸化窒素や浮游 影響について、狭山台地区の住宅地 一般的大気環境と自動車排ガスの

> 題となっています。 の抑制など交通公害対策が重要な課 ずつですが増加傾向にあり、交通量 見ると、交通騒音、交通量とも僅か なっています。 最近5か年の変化を

暮らしの情報ページは主に市からのお知らせを掲載します。申し込み・問い合わせは➡の記号で表します。 市役所の所在地は〒350 - 1380 狭山市入間川1 - 23 - 5、電話番号は2042 - 953 - 1111です。

見事な成績をおさめた狭山市代表選手の皆さん

ワージントン市との交流事業第1 弾として、市内の中学校から選抜さ 21名の選手が同市を訪問し、野

球を通して国際交流を深めました。

また、同市では6月30日をSayama

Baseball Delegation Day (狭山市少年野球訪問団の 日)と定め、宣言書も出されました。



代表は4歳の部にエントリーしまし から104チームが参加し、 回の実現となりました。 を訪問し、今後の交流内容などを協 年9月に町田潤一狭山市長らが同市 年野球トーナメントに出場しました。 前に同市で開催された第4回国際心 もたちから選抜チームを編成し、今 硬式野球チームに参加している子ど 感した中で参加要請を受けたもので、 これは、姉妹都市締結前の平成1 大会にはアメリカ、カナダ、日本 狭山市

ホームランを放ち見事優勝しました。

へのホームステイを経験しました

滞在期間中、選手たちは一般家庭

校2年の内田

涼君が10球中8本の

ラン競争では、4歳の部で中央中学 た。また、試合前に行われたホーム 会場からは大きな拍手が贈られまし

イ・ミントンワー ジントン市長の始 各国の国歌吹奏のあと、 ハーベ を得て、狭山市の代表として充実し じることができました。 試合では熱 でもアメリカの生活や文化を肌で感 ものように温かく受け入れてくださ ホストファミリー は自分たちの子ど 心に応援してくれる姿に大きな感動 た親善訪問となりました。 買い物や市内観光など野球以外

ています。皆さん是非ご覧ください。 市、津南町に加え、今年からワージ 催しています。市内、統營市、 ントン市の小学生の作品が展示され また、市役所1階エントランスホ 小学生絵画交流展」を開 8月18日金まで「姉妹・

球式で熱戦の火ぶたが切られました 結果は3勝1敗と素晴しい成績で

のアメリカ合衆国独立記念日を

ど36名の硬式野球チームがワー の選手をはじめ監督、コーチな 日の日程で、市内の中学生21名 月29日から7月4日まで4泊6

平成11年11月の姉妹都市締結

最初の交流事業として、6

ジントン市を訪問し、7月4日

ホームラン競争で優勝 した内田君

国際文化課へ内線251 問い合わせ

6

さえあい福祉公社事務局へ公956

交通安全作品

のかた →9月29日金・必看で直接 住の小・中学生 民大会で表彰予定)へ内線3692 活動などに活用しますが対象市内在 は主催者に帰属し、返却しません。 文 (1千200字以内)、俳句 通知。11月19日の狭山市交通安全市 活環境課(審査結果は入賞者のみに または郵送、住所、氏名、生年月日、 在住で満65歳以上 (8月1日現在) 各部門の最優秀作品は交通安全啓発 未発表のものに限ります。 版権など 部門とも1人1点、作品は、 テーマみんなですすめる交通安全 電話番号、俳句は雅号も記入) で生 **愛集作品スローガン・ポスター、** 俳句の部は市内 自作で

ヘルパーなどの資格をお持ちのかた 登録ホームヘルパーとは、

(9月中旬開催予定)の受講が必要 の臨時職員となります。募集人数若 級以上の有資格者 (1級・2級・介 対象20歳~50歳のホームヘルパー2 登録後は賦狭山ささえあい福祉公社 や時間に活動していただく制度です。 于名 →8月25日金までに財狭山さ に登録していただき、都合のよい日 福祉公社主催の研修